

Heiße Kartreifen während der Hitzewelle

Trotz der Ferien begaben sich am vergangenen Sonntag drei Kartfahrer des MSC Mamming auf den weiten Weg nach Bechhofen und machten dem Verein alle Ehre.

Voller Elan ging **Hannes Schiffner** an den Start der Klasse 16. Im ersten Durchgang platzierte er sich nach einer fehlerfreien Fahrt im Mittelfeld auf Rang fünf. Eine tolle Rundenzeit konnte Hannes auch im zweiten Rennen verbuchen, handelte sich jedoch nach Pylonenfehlern Strafsekunden ein was ihn letztendlich auf Rang neun verwies.

Souverän trotzte **Rafael Gassner** im warmen Rennanzug der Hitze und ließ keinem Konkurrenten der Klasse 18a eine Chance. In beiden Rennen konnte Rafael den Siegerpokal in Empfang nehmen und wurde dafür von seinem stolzen Papa und den Vereinskollegen bejubelt.

In der Klasse 18b mischte **Ernest Kinikeev** wie gewohnt ganz vorne mit und belegte im ersten Rennen Platz zwei. Im finalen Lauf verfeinerte Ernest noch einige Segmente des Parcours und konnte sich auf den grandiosen Platz eins verbessern.

Von Bernhard Gassner gut betreut konnte sich der Trupp glücklich und mit neuen wichtigen DAM-Punkten im Gepäck auf den Heimweg machen.